

# PERS

## Danramil 12/Donorojo Ajak Makan Warga di Lokasi TMMD 115 Kodim Jebara

Agung widodo - [BILAHBARAT.PERS.CO.ID](http://BILAHBARAT.PERS.CO.ID)

Nov 4, 2022 - 08:12



*Kebersamaan Serta Keakraban Antara TNI Dan Warga di Lokasi Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.*

JEPARA- Kebersamaan dan keakraban antara TNI dan warga di lokasi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, tidak hanya pada saat sedang bekerja.

Waktu istirahat sambil minum, juga terlihat akrab bersama warga. Suasana yang nyaman di bawah pohon mangga dan duduk di tepi jalan anggota Satgas

bersama warga istirahat sejenak untuk memulihkan stamina.

Suasana tersebut, juga diikuti oleh Danramil 12/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto bersama Danki SSK Satgas TMMD Kodim Jepara Letda Inf Junarti dan Petinggi Desa Ujungwatu, Sungatono, Kamis (3/11/2022) siang.



Secangkir teh dingin, buah semangka dan gorengan, Danramil dan Danki SSK bersama anggota Satgas dan warga berbaur di sela-sela istirahat siang. Terlihat pada saat minum dan menyantap jajanan ala kadarnya, Danramil ikut menyuguhkan buah semangka. Perwira tiga balik di pundak ini tanpa rasa canggung ikut bercengkrama dengan warga.

"Kebersamaan ini merupakan wujud nyata Kemanunggalan TNI dengan rakyat, untuk itu kita harus bersatu padu dengan warga masyarakat dalam membangun desa," ujar, Kapten Chb Edi Susanto, Kamis siang.

"Kekompakan dan kebersamaan tidak saja nampak dalam aktivitas pengerjaan Pembuatan jalan, tapi juga tampak dalam istirahat siang seperti ini." timpal Danramil 12/Donorojo.

Pantauan awak media di lokasi, kebersamaan TNI dan warga tidak ada perbedaan satu sama lain. Tampak keceriaan dari wajah anggota Satgas dan warga yang menikmati suasana santai istirahat sejenak. Istirahat siang sambil minum teh bersama merupakan bentuk kebersamaan dan kekompakan TNI dan warga dalam mengisi aktifitas sehari-sehari di lokasi TMMD.

Sementara itu, Babinsa Serma Muh Sugeng, menambahkan, bahwa kebersamaan masyarakat dan TNI seperti ini, juga terjadi di kegiatan rehab RTLH dan kegiatan nonfisik selama pelaksanaan TMMD di Ujungwatu.

"Warga sangat senang dan merasa terbantu dengan adanya Satgas TMMD di desa mereka," tambah Muh Serma Sugeng.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung